

BOLETÍN DE PRENSA No. 107 ->>

La convocatoria de Admisión a Bachillerato se abrirá en mayo.

El Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes dará cabida a 945 estudiantes en el próximo ciclo escolar; ofertará 495 nuevos espacios en el plantel central y 450 en bachillerato oriente.



Este incremento de lugares es el resultado de las gestiones realizadas por el Gobernador del Estado, Ing. Carlos Lozano de la Torre y del rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes, ante la Secretaría de Educación Pública, lo que permite duplicar los espacios del CEM.

La convocatoria es exclusivamente para alumnos del Estado que estén cursando tercer grado de secundaria, o bien que la hayan concluido en años anteriores.

Para el proceso de selección es indispensable que el aspirante realice un pre-registro, el cual es en línea en la página de la UAA, [www.uaa.mx](http://www.uaa.mx), en el apartado de aspirantes; la fecha que se tiene programada es del 21 al 25 de mayo.

Al momento del pre-registro se les dará un recibo de pago para que lo realicen en los bancos que tiene establecida la institución; además de proporcionarle una cita para la entrega de documentación necesaria.

Los aspirantes deberán presentarse en el Departamento de Control Escolar, edificio 1-A de ciudad universitaria con su comprobante de pago; una fotografía tamaño infantil de frente; en original y copia CURP, acta de nacimiento, las boletas de calificación de primero y segundo año de secundaria o bien el certificado del grado; y en caso de tener materias reprobadas en los años que se requieren, mostrar las boletas que comprueben haberlas aprobado.

Al cumplir con lo anterior se le asigna al alumno un pase de ingreso al examen EXHCOBA que se aplicará el día 16 de junio, en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Una semana después, el sábado 23 de junio, se le aplicará un examen de colocación de inglés, que se realizará en las instalaciones del campus central del CEM. Ambos exámenes son obligatorios.

Cabe señalar que el EXHCOBA es un examen de habilidades y conocimientos básicos que dura 120 minutos, y cuya guía ya se encuentra en la página de la Universidad Autónoma de Aguascalientes: Ésta sirve para que el interesado lo conozca, se familiarice con el contenido y uso del sistema.

Los porcentajes a tomar en cuenta son: 50% el resultado del EXHCOBA y 50% el promedio de secundaria. La entrega de resultados será publicada en los diarios locales y en la página de la UAA el día 7 de julio. El CEM otorgará el lugar, ya sea en el bachillerato Central o en el Oriente, de manera aleatoria.

En caso de tener alguna duda o solicitar mayor información acerca del proceso de admisión al Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el interesado puede escribir a la siguiente dirección [jpacheco@correo.uaa.mx](mailto:jpacheco@correo.uaa.mx)